

## Latécoère renforce ses activités dans le spatial à travers trois coopérations avec Airbus

**Toulouse, 16 février 2022** - Latécoère, partenaire de premier rang des grands constructeurs aéronautiques internationaux et leader européen pour le câblage de satellites renforce son activité dans le domaine du spatial à travers sa coopération sur trois projets majeurs d'Airbus.

Latécoère conçoit, industrialise, produit et intègre des harnais électriques dans le cadre de trois programmes spatiaux européens emblématiques : les satellites Eurostar Neo, à la fois pour les Modules de Service (SM) (notamment la version tout électrique) et de Communication (CM) ; la deuxième génération de satellites européens Galileo qui permettront à l'Europe de continuer d'offrir son propre système de navigation par satellite ; et les satellites de télécommunication OneSat apportant des innovations et des technologies de rupture majeures.

Spécialisé dans les harnais électriques, la branche Systèmes d'interconnexion de Latécoère concentre la majorité de ses activités spatiales sur le site de Vendargues (Hérault), pôle d'excellence régional et européen d'une surface de 6000 m<sup>2</sup> et doté de l'une des plus grandes salles blanches d'Europe pour un sous-traitant de rang 1. Du design à la production, Latécoère a déjà apporté son expertise à une centaine de programmes spatiaux en Europe et dans le monde.

*« Nous sommes fiers et heureux d'annoncer cette collaboration avec Airbus sur ces trois programmes spatiaux d'envergure, qui participent à construire l'avenir spatial européen. C'est à la fois une reconnaissance du savoir-faire de Latécoère, et une formidable opportunité de développer notre activité dans le spatial et d'ancrer un peu plus Latécoère en France. Notre site de Vendargues est un pôle d'excellence, vitrine de notre expertise dans le domaine. Nous poursuivons notre mission de servir l'industrie aérospatiale avec des solutions innovantes pour un monde durable »* a déclaré Thierry Mootz, Directeur général de Latécoère.

*« Nous sommes heureux de pouvoir compter sur Latécoère comme partenaire industriel sur nos plateformes d'avenir. La stratégie d'investissement d'Airbus, notamment avec OneSat, qui vise à développer des satellites entièrement reconfigurables et embarquant des innovations majeures et disruptives engendre des défis industriels nouveaux sur ce segment de marché. Nous nous appuyerons sur la maturité industrielle de nos fournisseurs, et en particulier sur celle démontrée par Latécoère ces dernières années, pour nous accompagner et faire de ces développements un succès. »* a déclaré Annika Mulder, Vice-Présidente achats aérostructure, matériaux, IT et services pour Airbus Defence and Space.

Les différents programmes seront livrés dès 2022 pour les premiers et jusqu'en 2026, et portent sur plusieurs douzaines de satellites, majoritairement OneSat.

---

### A propos de Latécoère

*En tant que partenaire de premier plan des principaux constructeurs aéronautiques mondiaux au service de l'industrie aérospatiale avec des solutions innovantes pour un monde durable, Latécoère intervient dans tous les segments de l'aéronautique (avions commerciaux, régionaux, d'affaires et militaires), dans deux domaines d'activités :*

- *Aérostructures (46 % du CA) : tronçons de fuselage et portes.*
- *Systèmes d'Interconnexion (54 % du CA) : câblage, meubles électriques et équipements embarqués.*

*Le Groupe employait au 31 décembre 2021, 4 764 personnes dans 14 pays. Latécoère, société anonyme au capital de 132 745 925 € divisé en 530 983 700 actions d'un nominal de 0,25 €, est cotée sur Euronext Paris - Compartiment B, Codes ISIN : FR0000032278 - Reuters : LAEP.PA - Bloomberg : LAT.FP*

### Contact presse Latécoère – Taddeo :

Marie Gesquière / Relations Media  
+33 (0)6 26 48 97 98  
teamlatecoere@taddeo.fr

Antoine Denry / Relations Investisseurs  
+33 (0)6 18 07 83 27